

# S T A D T W U P P E R T A L

- KULTURDEZERNENT -

An die  
Mitglieder der Vorstände  
und Beiräte des Kommunikationszentrums  
"die börse"

---

22.10.1984  
Tel. 5636550

1974 - 1984

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe "börsen"-Freunde,

es ist tatsächlich so, "die börse" besteht bereits 10 Jahre lang. Das sind 10 Jahre lang kulturelle und soziale Erfahrungen in Wuppertal, das sind Erfolge und auch Krisen, das ist bei rasch wechselnden kulturellen "Moden" bereits eine Tradition. Der amtierende Beirat meinte jedenfalls, man sollte diese 10 Jahre in Erinnerung rufen. Man sollte zusammensitzen, Erfahrungen und Erinnerungen austauschen, Dias und Videos zeigen, ein Bier oder auch anderes trinken.

Ich lade Sie dazu ein: am Freitag, dem 09. November, um 19 Uhr im "Foyer" der "börse" am Viehhof.

Wir treffen uns zunächst im "Foyer", wir können aber auch in die "Kneipe" oder ins "Café Maria" gehen und ab 21 Uhr spielt das "börsen"-Theater. Ich würde mich sehr freuen, wenn möglichst viele "Veteranen" der "börsen"-Arbeit dabeisein könnten. Lassen Sie es mich vorher wissen, damit wir uns mit dem Platz einrichten können.

Mit freundlichem Gruß



Heinz Theodor Jüchter

Kulturdezernent und Vorsitzender  
des Beirates der "börse"